

①

Paul Keller

Die Insel der Einsamen

Eine romantische Geschichte

Preis M. 4.—, elegant gebunden M. 5.—

②

Dieses neue Buch Paul Kellers findet andauernd die glänzendste Aufnahme in der Presse, so daß wohl zu hoffen ist, es werde bald auch zu einem

Lieblingbuch des deutschen Volkes.

Obgleich in der toten Saison erschienen, waren die ersten sechs Auflagen alsbald vergriffen; nun liegt bereits die 7.—10. Auflage vor.

Herr Kollege H. Kieser (Karl Groos Nachf., Universitäts-Buchhandlung in Heidelberg) schreibt uns darüber:

„Selten hat mich ein Roman so von Anfang bis zu Ende gefangen genommen, wie diese ganz herrliche romantische Geschichte. Ich werde selbstverständlich mein möglichstes tun, um den Roman, der zum Besten des diesjährigen Weihnachtsmarktes gehören dürfte, hier bekannt zu machen.“

Diese Stimme aus unseren eigenen Reihen läßt hoffen, daß

Paul Kellers Insel der Einsamen

als eine der bevorzugtesten Gaben auf dem diesjährigen Weihnachtsbüchermärkte sich bewähren wird.

Die Empfehlung eines Paul Keller-Buches bringt erfahrungsgemäß dem verehrlichen Sortiment reichlichen Dank und Anerkennung durch den Bezug weiterer Bände. Die stetig nötig werdenden Neudrucke unserer Paul Keller-Bände sind dafür der beste Beweis.

Wir bitten Ihr Lager genügend mit Vorrat versehen zu wollen. Einzelne Exemplare stellen wir denjenigen geehrten Firmen, mit denen wir in Rechnung stehen, bei gleichzeitig fester Bestellung auch à cond. zur Verfügung. Gleichzeitig bieten wir unseren Geschäftsfreunden ein geschmackvolles Plakat über die Paul Keller-Bände gratis an.

Hochachtungsvoll

Berlin, Oktober 1913 Allgemeine Verlags-Gesellschaft m. b. H.